
Coronakrise:  Landrat  und
Behördenleiter  Michael
Makiolla  dankt  der
Bevölkerung im Kreis Unna
Landrat Michael Makiolla, Leiter der Kreispolizeibehörde Unna,
wendet sich mit persönlichen Worten an die Bevölkerung im
Kreis Unna:

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte mich im Namen der gesamten Kreispolizeibehörde Unna
bei Ihnen bedanken – für Ihr vorbildliches Verhalten in den
vergangenen zwei Monaten.

Landrat  Michael  Makiolla.
Foto:  Linda  Peloso,  Kreis
Unna

Die  Coronakrise  hat  Sie,  hat  uns  vor  eine  nie  dagewesene
Herausforderung  gestellt.  Das  Leben  im  Kreis  Unna  hat
wochenlang stillgestanden. Sie sind zu Hause geblieben, Sie
haben  soziale  Kontakte  zu  engsten  Familienmitgliedern  und
Freunden  heruntergefahren,  um  die  Infektionskette  zu
unterbrechen und so das Leben Ihrer Mitmenschen zu retten.
Diese Solidarität ist mit Worten nicht zu beschreiben. Ich bin
sehr, sehr stolz auf die Menschen im Kreis Unna, auf Sie.
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Und ich bin sehr, sehr stolz auf unsere Polizeibeamtinnen und
Polizeibeamten, die in dieser schweren Zeit für Recht und
Ordnung gesorgt haben. Auch für uns als Polizei war das eine
neue  Situation.  In  den  zurückliegenden  Wochen  haben  uns
besonders hier bei Facebook nahezu täglich zahlreiche Beiträge
der Wertschätzung erreicht. Diese Anerkennung gilt den vielen
Kolleginnen und Kollegen, die rund um die Uhr für Sie im
Einsatz sind und die leider immer wieder mit Respektlosigkeit
konfrontiert werden.

Auch wenn die Coronakrise noch nicht überstanden ist: Stück
für Stück kehrt unsere Gesellschaft in die Normalität zurück –
und  das  ist  Ihnen  und  Ihrer  geänderten  Lebensweise  zu
verdanken.  Obwohl  wir  Abstand  halten,  sind  wir  näher
zusammengerückt.

Bleiben Sie gesund.

Ihr Michael Makiolla


